

Sechstes Kapitel.

Erste Abtheilung.

Der Schiffslieutenant.

Das Letzte, was wir von Eduard Templemore in einem früheren Theil unserer Erzählung berichteten, war, daß er Lieutenant auf dem Admiralschiff der westindischen Station und Befehlshaber von dessen Dienstschiff geworden sei. Letzteres hieß die „Entrepriise“ und war zugleich mit einem anderen Schooner in Baltimore gebaut worden; beide zeichneten sich durch gleiche Schönheit, Zweckmäßigkeit und Festigkeit aus, dienten aber wunderbarerweise zu ganz verschiedenen Zwecken, denn obgleich ihre ursprüngliche Bestimmung der Sklavenhandel war, so hatte doch nunmehr das eine die englische Flagge aufgehißt und kreuzte unter dem Namen „Entrepriise“, während das andere die schwarze Flagge führte und die Meere als der „Rächer“ durchstrich.

Die „Entrepriise“ war beinahe ganz auf die nämliche Weise, wie sein Schwesterschiff, nach dessen bereits gegebener Beschreibung ausgerüstet; sie trug eine lange Kanone von Messing in ihrer Mitte und etliche kleinere in ihren Breitseiten. Aber hinsichtlich